

Musiker produzieren CD für Japanhilfe

RANKWEIL. Die Elite der Vorarlberger Musikszene hat sich zusammengeschlossen und ein Hilfsprojekt zugunsten der Opfer der Erdbebenkatastrophe in Japan gestartet. Der gesamte Reinerlös der Doppel-CD „S.O.S. Save our Souls“, die vollständig durch Sponsoren finanziert wurde, wird über Rotkreuz-Direktor **Roland Gozzi** in das Katastrophengebiet nach Japan transferiert.

„Das unvorstellbare menschliche Leid, ausgelöst durch das Erdbeben und den Tsunami, darf uns nicht unberührt lassen. Hunderttausende Menschen in Auffanglagern brauchen eine Perspektive und die Mittel, sich wieder

selbstständig machen zu können. Mit dieser CD helfen wir ihnen, sich selbst zu helfen“, so Gozzi, Die Projektleiterin von „Save

our Souls“, **Shirine O'Neill**, musste keinen der hochkarätigen Vorarlberger Künstler zu diesem Gemeinschaftsprojekt über-



Die CD wird heute um 19 Uhr im Vinomnasaal präsentiert.

reden. Alle erklärten sich sofort bereit, an dieser humanitären Hilfsaktion mitzuwirken. 27 Vorarlberger Musiker und Bands haben ihre künstlerischen Werke zur Verfügung gestellt, woraus eine hier im Ländle bislang einzigartige Doppel-CD entstanden ist.

Präsentation

Die CD wird heute, Donnerstag, 19. Mai, 19 Uhr, bei der Präsentation im Vinomnasaal, Rankweil mit Live-Auftritten einiger am Projekt beteiligten Musiker und Bands vorgestellt. Kartenvorverkauf: Vorarlberger Raiffeisenbanken und alle Ländle Tickets Verkaufsstellen.

mehrwissen.vol.at

Japanhilfe. Mehr Infos zur CD-Präsentation „S.O.S. Save our Souls“.